

Naturbad Beckersberg für den Beginn der Badesaison bereit – Termin zur Eröffnung noch unklar

05.05.2021 13:25



Aktuell verbietet die Landesverordnung zur Bekämpfung des Coronavirus noch eine Eröffnung, aber das Naturbad Beckersberg ist bereit für die kommende Badesaison! Das Team um Schwimmmeister Stefan Baron hat die Auswinterungsarbeiten abgeschlossen. Die notwendigen Vorbereitungen, die jährlich anfallen, um die neue Badesaison im Mai beginnen zu können, wurden getroffen.

Das erforderliche Hygienekonzept wurde auf die aktuellen Vorgaben hin geprüft und auch die notwendige Satzungsänderung, aufgrund des im Jahr 2020 in Kraft getretenen Badesicherheitsgesetzes, wurde vorgenommen. Für den Start der Badesaison sind somit „nur noch“ eine positive Entwicklung des Infektionsgeschehens und damit einhergehende Lockerungsschritte notwendig. Sobald die Freigabe durch das Land Schleswig-Holstein erfolgt, kann das Naturbad Beckersberg kurzfristig eröffnet werden.

Die Badegäste dürfen sich dann – neben einer Abkühlung im Beckersbergsee – auf die Nutzung des Sprungturms, der Schwimmbahnen und des Badestrandes freuen. Außerdem wird wieder das beaufsichtigte Frühschwimmen angeboten. Aufgrund der noch immer erforderlichen Abstands- und

Hygienebeschränkungen können allerdings die schwimmenden Spielmodule nicht zu Wasser gelassen werden und auch der Verleih von Spielgeräten und Liegestühlen ist vorerst nicht vorgesehen.

Über den Beginn der Badesaison wird die Gemeinde Henstedt-Ulzburg über die Gemeindehomepage und die örtliche Presse informieren.